



(発行所)

大阪府立生野聴覚支援学校  
〒544-0034  
大阪市生野区桃谷1-2-1  
TEL 06-6717-3366  
FAX 06-6717-5865

### ～二学期のスタートです～

校長 田口 登志子

長い夏休みが終わり、二学期が始まります。ご家庭ではどのように過ごされましたでしょうか。この夏は昨年にも増して猛暑が続き、加えて南海トラフ地震臨時情報が発表され、室内で安全に過ごすことが多かったのではないのでしょうか。しばらくは学校生活に体が慣れるまで校内でも気を付けてまいります。ご家庭でも水分補給や体調管理などへの協力をお願いいたします。これからは一学期を土台として、更に学習を深めていく時期です。また行事の多い学期となります。子どもたちにとって学びの多い、笑顔あふれる毎日となりますよう努めてまいります。今学期もどうぞよろしくお願いたします。

### (お知らせ)

#### ○学校安全にかかわる取組み

【名札の着用や駐車場の閉門をお願いします】

生野警察署から講師を招き、教職員の防犯訓練を行いました。先ずは不審者の校内侵入を防ぐことが一番とのご指導でした。子どもたちの安全を学校全体で守っていくために、引き続きご協力をお願いいたします。

#### 【非常用持出袋の準備をお願いします】

一学期にお配りしました非常用持出袋の内容品リストは、袋の手前にあるファスナーポケットに入れてください。ご不明なことがありましたら担任までお問い合わせください。

### 幼稚園3年生 夏祭り

7月23日(火)夏祭りがありました。初めての午後からの登校、挨拶の後は、早速カレー作りです。みんなで買った野菜の皮をむき、包丁で切りお肉を炒めた鍋に入れてぐつぐつと煮込みます。さあカレーが出来上がるまで、お楽しみが続きます！

まず、ウオーケラリーに取り組みました。「大変だ〜みんなで買いに行った大事なな花火を黒名札マンにとられた！。指示通り4つのミッションをクリアしないと返してもらえない！」3人グループで、蜘蛛の巣くぐり・夏探し・思い出クイズ・きらきらステージのミッションに立ち向かいました。クリアしてもらえた紙をつなぎ合わせると黒名札マンの場所がわかり、見事、花火を取り戻すことができました！

次は、盆踊りと出店。遊戯室には大きなやぐら、その上には、子どもたちの手作りの灯りのともったランタンや提灯が飾られていました。和太鼓も一人ずつたたいて、みんなで踊った盆踊り。

楽しかったですね。その後の出店では、ストラックアウト・わにたたき・スーパースポール・すくい・お菓子釣り・たこせんべいの店を回りました。「たこせんべいのマヨネーズは星形だったよ。」「大きなお菓子をつることができた。」「などそれぞれ楽しかった事を話してくれました。さあ、いよいよ晩ご飯のカレータイムです♪みんなで作ったカレーライスが、最高においしかったようで、おかわりする子がたくさんいて、鍋の中はあっという間に空っぽになりました。そして、食後のアイスクリームを口にした子どもたちの顔は、にこにこ笑顔でいっぱいでした。夏祭り最後は、おうちのひとと一緒に花火タイム☆手持ち花火を友だちと一緒に話をしながら楽しい時間を過ごしました。そして、ラストタイムは、運動場での噴出花火。夏祭りのフィナーレにはふさわしい素敵な花火でした。たくさん体験を通して、楽しかった思い出が心に残る、有意義な夏祭りでした。

